



## COMMUNIQUÉ

*Pour diffusion immédiate*

### **Signature d'une entente de solidarité entre Femmes Autochtones du Québec (FAQ) et le Regroupement québécois des CALACS (RQCALACS) : Un partenariat stratégique pour un avenir solidaire**

**Kahnawake-Montréal, décembre 2024** – Dans un esprit de soutien mutuel, Femmes Autochtones du Québec (FAQ) et le Regroupement québécois des CALACS (RQCALACS) annoncent la signature de leur première entente de solidarité en marge de la clôture de la campagne « Nos corps, nos terres », tenue pendant toute la durée des 12 jours d'action contre la violence faites aux femmes.

Visant à pérenniser la collaboration entre les deux organisations et à renforcer leurs actions communes dans la lutte contre les violences sexuelles, cette entente marque le début d'une solidarité durable, ancrée dans des valeurs féministes, intersectionnelles et de justice sociale.

« C'est un symbole fort de notre unité, de notre détermination commune à dénoncer et combattre la violence sous toutes ses formes, notamment la violence à caractère sexuel, qui est malheureusement trop présente à ce jour, d'autant plus à l'égard des femmes autochtones. Dans un monde où le racisme et la discrimination systémiques sont présents, les alliés qui soutiennent notre cause ont une valeur inestimable », rapporte Marjolaine Étienne, Présidente de Femmes Autochtones du Québec.

Femmes Autochtones du Québec et le Regroupement québécois des CALACS œuvrent quotidiennement pour qu'une société plus juste et égalitaire voit le jour ainsi que pour la protection et l'avancement des droits des personnes victimes et survivantes.

Du côté du RQCALACS, Annie Girard, membre du conseil d'administration, se réjouit de la signature de cette entente : « En unissant nos forces, nous prouvons que le changement est possible, que la justice est réalisable et que la voix des femmes, trop souvent étouffée, mérite d'être pleinement entendue ».

Cette entente de solidarité incarne aussi une véritable alliance politique dans la lutte contre les violences de genre au Québec, particulièrement celles commises à l'égard des femmes autochtones: En s'unissant, les deux organisations renforcent leur capacité à prendre leur place dans les politiques publiques, à sensibiliser les acteurs institutionnels et à plaider pour des changements législatifs et sociaux durables qui bénéficieront à l'ensemble de la société.

-30-

**Contacts pour information et demandes d'entrevue :**  
**Femmes Autochtones du Québec      RQCALACS**

Émilie Deschênes  
Responsable des relations médias  
[e.deschenes@seize03.ca](mailto:e.deschenes@seize03.ca)/873-662-8558

Justine Chénier  
Co-coordonnatrice et responsable aux  
communications  
[relations.medias@rqcalacs.qc.ca](mailto:relations.medias@rqcalacs.qc.ca) / 514-346-5252